



Nuestra escuela ha trabajado diligentemente durante el año pasado para implementar una variedad de nuevos protocolos de prevención, ofreciendo vacunación a todo el personal, capacitación en seguridad y rastreo de contactos. Las escuelas también han realizado modificaciones ambientales en los sitios para minimizar los riesgos para nuestros estudiantes, padres y personal que visitan los sitios escolares. Con estos sistemas funcionando juntos, estamos seguros de que las escuelas cuentan con amplias medidas preventivas para minimizar el riesgo de COVID-19 para los estudiantes, el personal y las familias a medida que avanzamos con nuestros planes de reapertura.

A lo largo de esta pandemia, nuestros estudiantes, familias y personal han experimentado diferentes niveles de dificultad que requerirán un mayor apoyo y servicios equitativos en los próximos meses. Estamos encantados con la posibilidad de ver a nuestros estudiantes regresar al salón y estamos comprometidos a asegurar que todos los estudiantes tengan los recursos y servicios que necesitan mientras nos recuperamos juntos de esta crisis.

Tuyo en educación y salud,

*Mrs. Lopez*

Principal

Washington Middle School